

イチゴ若手生産者でオリジナルのぼり旗を作成しました！

～のぼり旗を旗印に地域一丸となったPRを実施！！～

君津農業事務所改良普及課 令和7年5月13日発

農業事務所では、令和5年からイチゴの販売力向上に向けた研修会を実施しています。令和6年5月若手生産者を対象にPR資材作成研修会を開催したところ、生産者、関係機関含め15名が参加しました。そこで、関心のある資材についてヒアリングを行った結果、のぼり旗の要望が多く、木更津市、君津市、富津市、袖ヶ浦市の4市で使える共通デザインののぼり旗を作成することになりました。4市のマスコットキャラクターを使用することやキャッチコピーとして「房総いちご」を入れるデザイン案がまとまり、若手生産者がデザイナーとの交渉も行いました。令和7年3月に完成したのぼり旗はメンバーの直売所やほ場に掲げられ、参加者からは地域のまとまりを感じたと意見がありました。

7年度はJAきみつ苺部会全体に配付を予定しています。農業事務所では、今後もイチゴ産地の振興、生産者の所得向上に向けて取り組んでいきます。



PR資材作成研修会の様子



直売所へ設置したのぼり旗